

04.04.2022 - 13:36 Uhr

## Längste Wintersaison im Frutigland: Ostereier-Tütschen auf der Engstligenalp



Auf der Engstligenalp ist die Wintersaison noch lange nicht vorbei. Mit einer der längsten Saisons der Region können auf der Engstligenalp im Berner Oberland noch bis am 1. Mai 2022 weisse Pisten genossen werden. Zudem wartet ein einmaliges Schlaferlebnis: Bis zum Osterwochenende kann auf der Engstligenalp nämlich auch im Iglu übernachtet werden.

Auch für Familienprogramm ist gesorgt: Am Osterwochenende kommt Globi höchstpersönlich vorbei und sorgt für strahlende Kinderaugen.

Weitere Informationen zum Schneespass auf der Engstligenalp finden Sie in der Medienmitteilung anbei. Bildmaterial zum Frühlingsskifahren, den Iglus und Globi finden Sie <u>hier</u>.

Bei Fragen und Interview-Wünschen mit Vertretern der Bergbahnen Engstligenalp AG stehen wir gerne per Rückmail zur Verfügung.

Sie möchten die Engstligenalp einmal persönlich erleben? Gerne gleisen wir für Sie einen individuellen Besuch auf.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Svenja Peters

i.A. Bergbahnen Engstligenalp AG

Ferris Bühler Communications GmbH Stadtturmstrasse 8 CH-5400 Baden, Switzerland Direkt. <u>+41 56 544 61 68</u>

Tel. +41 56 209 15 15 svenja@ferrisbuehler.com www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: Medienmitteilung Ost~alp 04.04.2022.docx

## Medieninhalte



 $\label{thm:presseportal.ch/de/pm/100062485/100887429} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100887429} \ abgerufen \ werden.$